



### **Arnel Prince Ouaba soutient qu'il n'y a jamais eu bagarre entre Ngadeu et Zambo sur le terrain comme le raconte Jean Lambert Nang.**

L'ancien journaliste à la Crtv, Jean Lambert Nang, pour justifier l'absence de Michael Ngadeu dans la liste des joueurs sélectionnés pour le mondial, évoque un problème d'indiscipline.

En effet, Jean Lambert Nang, au cours de l'émission Club d'Elite ce dimanche sur Vision 4, a confié que lors du match Burundi-Cameroun, comptant pour les éliminatoires de la CAN 2023, Michael Ngadeu et Zambo Anguissa, deux équipiers de la sélection, sont intervenus aux mains sur l'ère de jeu.

C'est bien cette attitude de Michael Ngadeu, qui a par la suite refusé de faire amende honorable, qui justifierait sa non-sélection pour le mondial, croit savoir J.L Nang.

### **Une bagarre imaginaire**

Arnel Prince Ouaba affirme qu'il n'y a jamais eu de bagarre, Ni avant, pendant ou après la rencontre. Ce journaliste sportif, commentateur du match Burundi-Burundi est formel, ça n'aurait pas été possible, qu'on parle d'une bagarre, sans que la moindre image ne fuite.

**«Les allégations de monsieur Jean Lambert Nang ce jour sur Vision4 sont de pures supputations. C'est de la pollution de l'espace public médiatique par la rumeur »,** commente pour sa part le Dr Stéphane de Mégahshi. Avant de se dresser contre Jean Paul Akono qui, sur le même plateau de club d'Elite, suite aux déclarations de Jean Lambert Nang, a indiqué vouloir retirer son soutien à Ngadeu : **« Aussi, le revirement de Jean Paul Akono s'inscrit dans une manufacture de la gouvernance par l'esbroufe et l'influence alimentaire »,** a fulminée Dr Stéphane de Mégahshi.